



明日を拓く

学 校 報
 令和2年 2月10日
 No.51
 美郷町立美郷中学校

■先輩と語り、先輩に学ぶ進路設計！煌輝学年



去る1月30日(木)、折しも公立高校前期選抜の日、煌輝学年は近隣の高校で活躍している本校出身の現高校2年生14名を招き、実際の高校生活を生の声で聞く機会「先輩と語る会」を開催しました。(2年生の学年報でお知らせ済み)

先輩の生の声を聞くせっかくの機会ですが、インフルエンザ等感染症防止のため、マスクで顔の見えない残念な面はありましたが、大変有意義な会となりました。

3年生の教室近くに提げています。自分の願いと先輩への願いを合わせて書いてくれたものと解釈させていただきました。



3年生の教室近くに提げています。自分の願いと先輩への願いを合わせて書いてくれたものと解釈させていただきました。

■公立高校前期選抜結果発表！一般選抜勝負へ

2月7日(金)に前期選抜結果が発表され、いよいよ一般選抜の願書提出となりました。

本校の栄叶学年は、これまで県内外の私立高校、高専、公立高校前期選抜にチャレンジして、38名が合格を勝ち取っています。

自分の将来は自分で切り拓くしかありません。関門を「突破する」気概で向かってほしいと応援しています。

I. ○○○ (2年2組) 「先輩と語る会」で、僕は今の段階から高校受験と高校生活について考えておくことが大切だと思います。どの高校に行くにしても学力の向上は不可欠だと感じました。また、部活をするとすると、体力面や時間のやりくりも大変だとのことでした。そのため、今のうちから体力をつけておくこと、すき間時間を有効利用していくことが大切だと思います。高校についていろいろ情報を知り、多くのことを考えさせられた貴重な時間となりました。(一部省略)

T. ○○○ (2年2組) 「先輩と語る会」を通して、それぞれの高校の生活スタイルや行事など、たくさんの情報を手に入れることができました。中学校と高校との違いを見つけることができ、自分の目指す高校に合格できるよう、生活スタイルを見直していきたいと思います。
 1年後の高校受験に向けて、できることを見つけて行動していきたいです。



ขอบคุณค่ะ โค้ปคูนคาร์ : ありがとう♡

H. ○○○ (2年5組)
 私はタイの方と四日間共に生活をして、多くのことを学ぶことができました。特に、今回学んだことは、自分が普通だと思っても、多くの物に興味をもつことの大切さです。自由行動で大曲の花火ミュージアムに行ったときに、映像を真剣に見ていたことに驚き、そう感じました。一緒にサッカーをしているときは、常に全力で取り組んでいて、私たちもすごく楽しかったです。私は今回のことから、これから多くの人と関わりをもつ中、言語が異なる人ともかかわることがあると思うので、コミュニケーション能力や日々の学業の積み重ねを大切にしていきたいと思いました。

■願いが叶いますように♡奏令学年天筆掲示！



「学力(成績)向上楽」「部活向上楽」が圧倒的な願いのようです。ほかに「健全成長楽」「家族円満楽」「家内安全楽」「願望成就楽」「健康生活楽」「全国優勝楽」等々が書き込まれています。「高校合格楽」ももちろんあり、これらは

ขอบคุณค่ะ โค้ปคูนคาร์ : ありがとう♡

H. ○○○○ (2年3組)
 私はタイで5日間生活をして、物価が安いこと、日本のアニメーションや食べ物が人気があることを知りました。また、タイの人々とはとてもフレンドリーで笑顔に満ちていました。私は、日本人でも他国の人でも、積極的に話しかけていくことでたくさんの人とつながることができることを学ぶことができました。これからは、このような活動や英語を使って活動するイングリッシュキャンプやたくさんの人とつながることができるような活動に積極的に参加していきたいと考えています。充実した5日間でした。

